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4月から売買営業部として入社いたしました新人の大平将也と申します。不動
産業界は未経験のため、覚えることはたくさんありますが、前職の営業経験
を生かして、お客様のお役に立てるよう頑張りたいと思います。ご要望にしっ
かりとお応えできるような営業マンになれるよう精進いたしますので、何卒宜
しくお願いいたします。　大平 将也（おおひら まさや）
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新緑が目に鮮やかな季節になり、心も軽やかになります。あちこちの家の庭には色と

りどりの花が咲き誇り、スーパーの野菜コーナーにはタラの芽などの山菜が並び、春の

気分満載です。

それなのに、先日、久しぶりに腰痛を再発しました。重い物を持った訳でもなく、ただ

椅子に座っていただけなのに突然腰が痛くなり、真っ直ぐ立てず腰を曲げて杖を突いて

歩かなければならないほどでした。病院に行っても、ただ「加齢」によるものという判断。

電気治療と湿布治療ではなかなか治らず、ネットで他の治療方法を検索しても特に特効

薬もなく、結局は自然治癒で治るのを待つことにしました。（昭和世代の野性味を感じま

す笑）そんな状態が続いたので運動不足で少し太ったような気もします。なので今は少し

でも運動不足を挽回しようと、早速週末の早朝ウォーキングを再開しました。ウォーキン

グくらいで運動不足解消や痩せるとは思いませんが、やっぱり、いつも見かける顔ぶれ

に安心感を抱きながら、サーファーやサンダルの数を数えながらの堤防ウォーキングは、

なかなかの癒しになります。

今年の夏も猛暑になりそうなので、

今から暑さ対策の準備をするのも

良いかもしれませんね。 売買部 ： 満山 ひろみ

端午の節句に「かしわ餅」を食べるようになったのは江戸時代からと言われていま

す。柏の葉は新芽が出ないと古い葉が落ちないという特性があるため、家系が途

絶えないという縁起担ぎからきているようです。また、柏の葉っぱを巻くのには、殺

菌作用や保湿作用などがあると言われており、冷蔵庫のない時代に餅が腐らなない

ように巻いたことが始まりです。その他には、香りづけや食べやすくするためという

のもあるようです。ちなみに、柏餅の葉っぱは食用ではないので、食べることは推

奨はされていません。食べても害はないようですが苦みがあり、お勧めはできない

ようです。柏餅にはこしあん・粒あん・味噌あんなどいくつか種類があります。ぜ

ひ、この時期に美味しい柏餅を堪能して下さい。

㈱いわき土地建物では、いわき市内で
空家や空室、空地の管理を承っております。

空家、空地のお悩み、ございませんか？

㈱いわき土地建物売買部

一言コラム

「柏餅」

※2021年10月及び2023年9月付け
国内最大手企業調査会社による
2018年から2022年の福島県内不
動産代理・仲介業者282社中。


